
VERBALE del 28/09/2015 

L’anno 2015 il giorno 28 del mese di settembre si è riunita la terza Commissione 

Consiliare, nei locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del 

giorno 28 agosto 2015. 

Alle ore 10,00 sono presenti i consiglieri Figuccia, Scarpinato e Spallitta. Assume le 

funzioni di presidente il cons. Scarpinato, più anziano per voti tra i presenti che, 

assistito dalla segretaria sig.ra Angela Gambacorta, constata la presenza del numero 

legale in seconda convocazione e dichiara aperta la seduta. All’o.d.g. i seguenti punti:  

1) Programmazione lavori di commissione; 2) proposta di delibera avente per oggetto 

“Regolamento per la disciplina dei pubblici spettacoli” –AREG 1048614/2014; 3)Varie 

ed eventuali. 

In riscontro al primo punto all’O.d.g., il presidente Scarpinato chiede ai consiglieri 

presenti di valutare l’opportunità di accettare la proposta di convocazione per il giorno 2 

ottobre p.v sopraggiunta dall’assessore Abbonato, oggi non presente in commissione 

per impegni precedentemente presi. Si apre una breve discussione in merito. 

Si dà atto che alle ore 10,05 entra il cons Mineo, che assume la presidenza in qualità di 

vicepresidente e viene informato dal cons Scarpinato sui lavori fin ora svolti. A questo 

punto i consiglieri presenti si determinano su quanto proposto dall’assessore Abbonato e 

concordano sulla convocazione del 2 ottobre p.v.. Il vicepresidente Mineo prende la 

parola e riferendosi al punto 2 all’O.d.g. ricorda che in Consiglio Comunale, 

probabilmente, risulta esserci una proposta di delibera non conforme a quella in 

possesso della commissione, poiché ritirata dagli uffici competenti e presentata con 

alcune modifiche per la dovuta discussione ed eventuale approvazione in C.C.. Precisa, 

altresì, che la copia modificata che dovrebbe essere all’O.d.g. del Consiglio Comunale 

non è mai arrivata in commissione, nonostante rientri tra le competenze della stessa. A 

tal proposito, la cons. Spallitta chiede di verificare se nell’ultimo O.d.g. di convocazione 

del C.C. risulta ancora essere inserita e chiede di predisporre una nota al fine di 

conoscere se la proposta de quo è ancora valida ai fini della discussione della stessa.   

Inoltre, si chiede di predisporre una nota di convocazione  per il 5 ottobre p.v. per il neo 

presidente dell’AMG, Dott. Mario Pagliaro e del C.d.A. per comprendere se ci saranno 

aggiornamenti in ordine alla situazione aziendale. Si dà atto che alle ore 10,26 esce la 

cons Spallitta. La segretaria Gambacorta si allontana dalla commissione e assume 

funzioni di segretaria supplente la sig.ra Ornella Cuticchio. La seduta prosegue e sempre 

in riferimento al punto 1 all’O.d.g., la commissione si determina di convocare il 7 



ottobre p.v. il presidente della RE.SE.T. ed il C.d.A. La seduta prosegue e si passa al 

punto 3 all’O.d.g. ed il vicepresidente Mineo chiede di redigere una nota indirizzata al 

Presidente del Consiglio Comunale dove si chiede copia del piano industriale delle 

aziende AMAT e AMAP, sempre che sia già in possesso dell’Ufficio in indirizzo. 

Infine, alle ore 10,46 il vicepresidente Mineo chiude la seduta.  

LA SEGRETARIA SUPPLENTE   IL VICEPRESIDENTE 

         (Ornella Cuticchio)                     (Andrea Mineo) 

 

 

 

 


